

KGSt-Forum 2014

## Infoma ist Exklusivpartner

**[23.10.2013] Im kommenden Jahr übernimmt die Firma Infoma zum ersten Mal eine der acht Exklusivpartnerschaften auf dem KGSt-Forum.**

Erstmals übernimmt die Firma Infoma eine von acht exklusiven Partnerschaften auf dem KGSt-Forum 2014 (17. bis 19. September, Dresden). Das Unternehmen präsentiert sich laut eigenen Angaben unter dem Themendach Nachhaltige Kommune. In einem Vortrag sowie im Vor-Ort-Dialog will das Unternehmen Lösungsansätze für die nachhaltige Entwicklung in Kommunen aufzeigen. Der Hersteller habe mit einem doppelten Finanzwesen auf Basis des Ressourcenverbrauchskonzepts sowie einer Software-Lösung zur wirkungsorientierten Steuerung frühzeitig die Grundlagen für nachhaltiges Wirtschaften gesetzt. Manfred Pook, Programmbereichsleiter Finanzmanagement KGSt: „Infoma war frühzeitig Anbieter informationstechnischer Lösungen für das doppelte Haushalts- und Rechnungswesen unserer Mitglieder. Wir freuen uns daher, dass der Fachkontakt anlässlich des KGSt-Forums 2014 gestärkt und ausgebaut wird.“

(ve)

KGSt-Forum 2014

Stichwörter: Finanzwesen, KGSt, Veranstaltung